

Ingeniería sólo con palillos de helado - El Mundo - 24/04/2015



MANUEL LORENZO

INGENIERÍA SÓLO CON PALILLOS DE HELADO

El campus la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche acogió ayer una nueva edición del concurso de Puentes Hechos con Palillos de Helado. Hasta 19 equipos participaron en el certamen con sus maquetas en las distintas categorías: estética, movilidad y peso. El jurado valoró

el atractivo, la complejidad, la fiabilidad de los proyectos. El primer premio fue para Pedro Aguilar, el diseñador de la maqueta de un puente, que consiguió resistir más peso (1.088 kilos) sobre su tercio central y que cumplió todos los requisitos en su construcción.